



## Cuauhtémoc marca la ruta

Cuauhtémoc Blanco puede marcar la ruta a seguir por Morena en torno a las denuncias sobre una serie de acciones en contra de gobernantes y políticos surgidos de Morena.

El resultado de las denuncias en contra del exfutbolista puede ser el inicio de revisar las acusaciones sobre el no ejercicio de la justicia en contra de algunos personajes que son protegidos desde las altas esferas del poder.

Hay de todo, desde acusaciones como la que pese sobre el hoy diputado federal y exgobernador de Morelos que procede de un intento de violación, pasando por las de apatía, desgano y omisión en contra de otros exgobernantes.

También las hay que señalan la protección o colusión de las autoridades con los grupos delincuenciales, así como abuso de poder, desvío de recursos y las que resulten.

Algunas son de una gran obviedad, pero la autoridad mantiene silencio sobre ellas, en otras se niegan a proceder y en las pocas que llegan a ser presentadas se nota la lentitud de la autoridad para responder o realizar una investigación.

<https://morelos.quadratin.com.mx/cuauhtemoc-marca-la-ruta/>